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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

本日はお忙しい所、花見例会へのご

出席ありがとうございます。 

一週間前に現れました、海の向こう

イラクでの米英軍の前線はもうジグ

リスユーフラテス川を超えようとし

ております。そして一週間前、日本列

島に現れました桜前線も長良川河畔

に到着したようであります。満開には

あと一週間くらいでしょうか？ 満天

に花咲く頃ジグリスユーフラテスの

川辺にも平和な春が来るよう祈りた

いものです。 

 

ところでつねづね不思議におもっ

ていたことであります。“櫻”と言う

文字、木辺に貝が二つに女、二階の女

が気にかかると言ったものです。陸に

ある木になぜ海の貝なのか？ なぜ二

つなのか？ この辺りを考察しながら、

結論がでなければ柳ヶ瀬あたりまで

出向くとしまして、皆様とともに今宵

の平和を存分に楽しもうではありま

せんか？ 

 

 

第 2 回次年度クラブアセンブリー 
日時:平成 15 年 3 月 25 日(火)17:00～ 

場所:十八楼 

司会:長井義夫 次年度幹事 

開会の挨拶:松井順五 次年度副会長 

出席者と資料の確認: 

中山章 次年度副幹事 

議事録作成者:川出良治次年度副幹事 

会長挨拶:森 益男 次年度会長 

議長選出:森 益男 次年度会長 

出席者:森、田辺、勝野、杉山、長井、

中山、村山、内木、柴田、篠田、馬場、

加藤（一）、加藤（義）、臼井、安藤、

佐藤、中根、加納、野々村、高橋 

【協議事項】 

第 1 号議題 

「委員会事業計画」協議の件 

スマイルボックス費会計編入の件、社

会奉仕国際奉仕、共同事業の件、デジ

カメ保存形態の件について協議。 

 

 

 
前例会の記録 

平成15年 3月25日（火） 

[点鐘]18時30分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席34名 80.95％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「観桜夜間例会」 

 

担 当 親睦活動委員会

 

次 回 予 定第第593回 

 

平成15年 4月8日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事] 『健康よもやま話』 

クロレラ岐阜販売（株） 

社長 田村豊 様

担当 プログラム委員会

 

岐阜中週報
平成 15 年 4 月 1 日（火）
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